Vaucluse matin

29/03/2021

le dauphinē

AVIGNON

Rocade : avec le programme de rénovation urbaine, les habitants s'interrogent sur la qualité de l'air

De février à mars 2021, huit ateliers Éco'pop ont été organisés par AtmoSud en partenariat avec le Grand Avignon, Label Épique et la fédération L'Air et Moi. Cette démarche s'inscrit dans le projet "Ambition urbaine", qui vise à travers un programme de renouvellement urbain à transformer durablement les quartiers prioritaires d'Avignon. De nombreuses actions d'accompagnement au changement, à destination des habitants, sont conduites autour de différentes thématiques et dans le cadre d'Éco'pop, de la qualité de l'air.

« Ce sont des animations interactives et artistiques pour rendre les participants acteurs de la protection de l'air, avec l'intervention d'écologues et d'artistes », expliquent les responsables.

« Sensibiliser les habitants aux enjeux environnementaux »

Jeudi après-midi, lors de la séance de clôture, ils ont présenté au public, dans la salle de la Cabrière, le film réalisé lors des ateliers ouverts à la population et aux jeunes issus des quartiers, qui entrent dans le cadre du nouveau programme de rénovation urbaine. Philippe Armengol, maire de Velleron et vice-président du Grand Avignon délégué à la transition écologique, eau, air et biodiversité, souligne : « L'intérêt est de sensibiliser les habitants et plus particulièrement les jeunes à ces enjeux environnementaux sous une forme artistique. »

Il ajoute : « Nous devons toucher tous les publics à l'écologie populaire. » Hassania Bourkane, chargé de mission renouvellement urbain, explique : « Le programme de renouvellement urbain concernant les quartiers de la Reine-Ieanne, de la Rocade sud, de la Barbière et des Olivades ne consiste pas uniquement à démolir des habitations mais à accompagner les habitants et les inciter à se préoccuper de leur cadre de vie. » Elle est persuadée qu'une « transformation est réussie lorsque les habitants sont acteurs de ce changement ».



Après la projection d'un film sur les ateliers, le public a échangé avec les intervenants artistes et les animateurs d'Éco'pop.